

Región de Valparaíso tendrá tres subsecretarios en el nuevo gobierno de Kast

Los designados han ejercido cargos públicos, académicos y productivos en la región, consolidando una presencia territorial en el próximo gobierno

La Región de Valparaíso tendrá representación en tres subsecretarías del gobierno que asumirá en marzo, luego que el presidente electo José Antonio Kast diera a conocer la nómina oficial de autoridades.

Se trata de profesionales con trayectoria académica, técnica y productiva ligada a la zona, quienes asumirán en las carteras de Agricultura, Hacienda y Pesca.

Uno de ellos es Francesco Venezian, designado como subsecretario de Agricultura. Ingeniero agrónomo, ha desarrollado su carrera profesional en la región donde nació y reside. Entre 2012 y 2014 se

desempeñó como seremi de Agricultura en Valparaíso y posteriormente ejerció como gerente general de la Cooperativa Agrícola y Lechera de Casablanca, manteniendo un vínculo directo con el sector productivo local. Además, el 2024 fue candidato a Gobernador por la Región de Valparaíso perdiendo en ese momento con el actual gobernador Rodrigo Mundaca.

En el área económica, fue confirmado Juan Pablo Rodríguez en la Subsecretaría de Hacienda. Abogado y académico de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, es director ejecutivo de la

Fundación Piensa, institución con sede en la región. Su trabajo académico y su presencia en el debate público local lo han posicionado como una figura vinculada al desarrollo regional.

A ellos se suma Osvaldo Urrutia Silva, quien asumirá la Subsecretaría de Pesca. Profesor e investigador de la PUCV, ha desarrollado su labor académica en materias vinculadas al derecho de los recursos marinos. Su trayectoria incluye asesorías en la División Jurídica y la Unidad de Asuntos Internacionales de la Subsecretaría de Pesca, además de colaboraciones internacionales en la FAO.

